
 

 

 

 

 

 

コミュニティ・スクールとは、「学校運営協議会」を設置している学校のこ

とをいいます。子供たちが豊かに育つように学校・家庭・地域が一体となっ

て学校運営や教育活動を進めるための仕組みです。金指小学校では、コミュ

ニティ・スクールを導入して３年目となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 宮澤 勝實 前 民生児童委員 

委員 青嶋 伸介 
前 安全・安心まち

づくり推進協議会長 
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り推進協議会長 
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令和５年度学校運営協議会委員 学校運営協議会のメリット 

学校運営協議会を傍聴することはできるの？ 

・会議は原則公開で、傍聴可能です。ただし、協議内容によっては非公開とする場合

もあります。傍聴を希望する場合は、金指小へ御連絡ください。 

・会議録は金指小ホームページにて公開しています。 

・第 1回学校運営協議会は５月８日（月）１５時からさかみちホールで開催します。 

 

委員・学校支援 

コーディネーター 

・学校の課題や現状を理解してもらえ

る。 

・学校運営に対してより良い案や、策を

一緒に考えてもらえる。 

・学校支援ボランティアが活性化する。 

・地域とともに活動することで、子供た

ちは金指地域を好きになる。 

・地域の方と顔見知りになり、挨拶が自

然と交わせるようになる。 

 

令和４年度学校運営協議会の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 
 

   

   

 

～学校支援ボランティアの感想～ 

子供たちの人数が、５人から１０

人の程よい人数だからかとても近

く、親しみやすい環境でした。楽し

く、伸び伸びと私の方も参加させて

いただきました。 

このような時間をいただけて嬉し

いです。この先も参加させていただ

きたいです。 

 

 

昨年度から『総合的な学習の時間』の授業では、金指地

区に関する学習を進めてきました。今年度も引き続き、子

供たちは地域に出て探究活動をしていきます。子供たちと

地域の方との交流を始めるきっかけが挨拶となるよう子

供たちを見かけた際は、ぜひ声をかけてください。 

金指小では、学校運営協議会委員をはじめ、多くの『学

校支援ボランティア』の方々が教育活動を応援してくれて

います。活動の様子やボランティアさんの声をお届けする

ことで、学校を身近に感じ、子供たちと一緒に活動してみ

たい方を増やしていきたいと思います。 

今年度は金指小創立１５０周年です。卒業後、金指小か

ら離れている方もいると思います。ぜひ、友人や知人と一

緒に金指小へ来校いただき、当時を懐かしく思い返し、学

校の移り変わった様子を見てみませんか。来校をお待ちし 

ております。 

『学校支援ボランティアに参加して子供たちと一緒に活動してみませんか？』 

《令和４年度はこんな活動を行いました》 

松井とよみさん 

（読み聞かせ・書道ボランティア） 

授業参観 

『生活科』と『総合的な学

習の時間』の授業の様子を

参観しました。 

運動会 

運動会を参観し、一部競技

にも参加しました。 

 

 かなさしポイント 

     ウォーク打合せ 

コース検討とボランティアの

配置などの確認を行いまし

た。 

かなさしポイントウォーク 

地域の中に設定したポイン

トで子供たちに説明したり

一緒に活動したりしました。 

 

６年生 金指サミット 

６年生の総合的な学習の時間

の授業に参加し、子供たちと

地域について語り合いまし

た。 

 

学習成果発表会 

発表会を参観し、子供たちの

１年間の地域学習の成果を聞

いたり話し合いに参加したり

しました。 


